



öffentlich

Betreff:

Toiletten im Volkspark winterfest machen

Einreicher: Fraktionen DIE LINKE, Bündnis90/Die Grünen

Erstellungsdatum 26.01.2021

Eingang 502:

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium

Zuständigkeit

03.03.2021 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die Toiletten im Volkspark, die sich in der Nähe zu den Spielplätzen (Wasserspielplatz und Zick Zack Spielplatz) befinden, schrittweise winterfest gemacht werden, sodass sie dauerhaft geöffnet sein können.

Ein Ergebnis ist der Stadtverordnetenversammlung im September 2021 vorzulegen.

gez. Dr. Sigrid Müller, Stefan Wollenberg; Saskia Hüneke, Dr. Gert Zöllner
Fraktionsvorsitzende

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Im Volkspark sind 4 von 6 Toiletten jahreszeitbedingt von November bis April geschlossen, da sie nicht winterfest sind.

Nicht nur in Zeiten von Corona und geschlossenen Kitas werden der Volkspark und seine vielen Spielmöglichkeiten zahlreich genutzt.

Schwangere, Senior*innen und Kinder können jedoch nicht 350m laufen, wenn sie es merken – zumal wenn man mit einer geöffneten Toilette um die Ecke rechnet. Auch für Hygienemaßnahmen wie das Händewaschen ist eine solche Toilette wichtig – gerade in heutigen Zeiten.

Da es sich beim Volkspark um eine städtische Einrichtung mit Eintritt handelt, ist es nicht hinnehmbar, dass die Toiletten monatelang geschlossen sind. Hinzu kommt, dass es seit Jahren keine strengen Winter mehr gab – starke Frosttemperaturen treten nur noch selten auf. Damit könnte es auch ohne weitergehende Maßnahmen zum Winterbefestigen möglich sein, die Toiletten in der Regel geöffnet zu lassen und nur bei Frost zu schließen